



GRAN MAGISTERIO – VATICANO  
ORDEN ECUESTRE DEL SANTO SEPULCRO  
DE JERUSALÉN

*Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa*

## Encuentros con el Gran Maestre



El cardenal Fernando Filoni entró en funciones como Gran Maestre poco antes del comienzo de la pandemia, por lo que no pudo participar en las reuniones con los miembros de la Orden durante este largo y doloroso periodo. Sin embargo, Su Eminencia ha buscado nuevas formas de llegar a los Caballeros y Damas, especialmente a través de su sección «El Rincón del Gran Maestre» en la página web internacional de la Orden, así como a través de las reuniones virtuales celebradas en los últimos meses. Con la reducción de las medidas relacionadas con la pandemia, ha podido volver a reunirse recientemente con miembros de la Orden, especialmente en Roma el pasado mes de junio. Pronto viajará a Estados Unidos y luego a otros países, en particular Mónaco y Malta, donde presidirá en persona las Investiduras y podrá responder directamente a las preguntas de los Caballeros y Damas, deseosos de favorecer la comunión entre todos.

*(julio 2021)*

Con motivo de la fiesta del Santísimo Cuerpo y Sangre de Cristo, el cardenal Filoni, Gran Maestre de la Orden del Santo Sepulcro, celebró una Santa Misa en la iglesia del Santo Spirito dei Napoletani, organizada por la Sección de Roma de la Lugartenencia de Italia Central. A la celebración eucarística, concelebrada por el Prior de la Sección, Mons. Maurizio Piscolla, siguió un encuentro de Su Eminencia con los hermanos y hermanas presentes, con la participación del Gobernador General el embajador Leonardo Visconti di Modrone, el Lugarteniente para Italia Central Ing. Luigi Giulianelli, el Tesorero Dr. Saverio Petrillo y el Presidente de la Sección de Roma Prof. Lorenzo de Notaristefani.